
Ein Kindergartenjahr ging zu Ende 

 

 

Die letzten Wochen vor den Ferien waren noch einmal sehr ereignisreich und 

auch voller Termine. Wie Sie wissen, verabschiedeten wir unter anderem die 

Schulkinder. Den Bildern ist zu entnehmen, wie stolz die Kinder waren und 



wie ausgelassen die Stimmung gewesen ist. Das ein oder andere Tränchen 

ist geflossen und die Zeichen standen auf Abschied.  

Für die Kinder beginnt nun im September eine neue Herausforderung. Die 

Schule ruft! Wir sind so gespannt, wie es „unseren“ Kindern dort gefallen 

wird und haben liebevolle Gedanken und Wünsche auf die Reise geschickt! 

Macht es gut, Ihr Lieben! Und kommt unbedingt zu Besuch einmal wieder 

vorbei! 

 

Das Ende des Kitajahres möchte ich zum Anlass nehmen DANKE zu sagen. 

Ein herzliches Dankeschön an mein tolles Team, das mit viel Liebe, 

Engagement, Fleiß und Ideenreichtum die pädagogische Arbeit in ihrer 

Qualität immer weiter strahlen und wachsen lässt. Unseren Zusammenhalt 

und unser Miteinander weiß ich sehr zu schätzen und erachte diese Punkte 

nicht für selbstverständlich.   

Unseren Elternvertreter*innen, Eltern und natürlich unserem Förderverein 

möchte ich besonders für ihren unermüdlichen Einsatz danken wenn es 

darum geht, positive Dinge für die Kinder zu bewirken. Das ist ein riesiger 

Schatz! Auch für die vielen netten Geschenke an uns, die warmen Worte und 

helfenden Hände in vielen Situationen möchte ich mich bedanken!  

Unser Träger, die Gemeinde Heikendorf, hat auch ein Dankeschön verdient! 

Dort ist man immer offen für unsere Ideen, Wünsche und Interessen. Wir 

fühlen uns sehr gut unterstützt. 1000 Dank! 



Ein letzter Dank, dann haben Sie es geschafft, geht an meinen Kollegen 

Dominic Baumgart aus dem Fördekindergarten. Vielen Dank für den stets 

guten Austausch und die sehr gute Zusammenarbeit. Als Leitungen der 

gemeindlichen Kindertagesstätten in Heikendorf konnten wir schon Vieles 

gemeinsam bewirken und voranbringen. 

Nun freuen wir uns auf viele neue Familien und Kinder, die wir nach und 

nach eingewöhnen werden. Eine neue spannende Zeit kommt auf uns zu. 

Wir werden in der Krippe bei den Apfelzwergen insgesamt acht Kinder neu 

aufnehmen im Verlauf der nächsten Monate. Das wird aufregend. Auch bei 

den Wald- und Sonnenwichteln werden wir einige neue Gesichter begrüßen 

dürfen, worauf wir uns schon sehr freuen! 

Kommen doch auch Sie einmal bei uns vorbei! Zum Beispiel am 21.9.2024 

zum Flohmarkt, den unser Förderverein in unseren Räumlichkeiten 

anbietet! 

Herzlich, Jennifer Neubauer 


